

## Newsletter Nr. 34 vom 11. Juni 2020 / Coronavirus

Liebe Eltern

### Aktuelle Informationen

Wir schützen uns in der Schule weiterhin gemäss den Vorgaben des Bundesamtes für Gesundheit BAG, welche für die Schülerinnen und Schüler sind:



Nach den erneuten Lockerungen ab dem 8. Juni 2020 hat das BAG die Vorgaben für die Bevölkerung angepasst. Demnach gilt **neu: Bei Symptomen sofort testen lassen und zuhause bleiben.**



**Jetzt unbedingt neue Regeln einhalten:**

- Testen:** Bei Symptomen sofort testen lassen und zuhause bleiben.
- Tracing:** Zur Rückverfolgung wenn immer möglich Kontaktdaten angeben.
- Isolation/Quarantäne:** Bei positivem Test: Isolation. Bei Kontakt mit positiv getesteter Person: Quarantäne.

**Weiterhin wichtig:**

- Abstand halten.
- Empfehlung: Maske tragen, wenn Abstandhalten nicht möglich ist.
- Gründlich Hände waschen.
- Hände schütteln vermeiden.
- In Taschentuch oder Armbeuge husten und niesen.
- Nur nach telefonischer Anweisung in Arztpraxis oder Hospitalstation.
- Falls möglich weiter im Home-office arbeiten.

[www.bag-coronavirus.ch](http://www.bag-coronavirus.ch)



Da wir in den letzten Tagen vermehrt Anfragen betr. des Vorgehens bei Auftreten von Krankheitssymptomen erhielten, möchten wir mit dem heutigen Newsletter Klarheit über das Vorgehen schaffen.

- Behalten Sie Ihr Kind umgehend zuhause, wenn Sie Krankheitsanzeichen bemerken und informieren Sie die Klassenlehrperson.  
Kinder, die während des Schulunterrichts oder der Betreuung in der Tagesschule erkranken, gehen nach telefonischer Benachrichtigung der Erziehungsberechtigten nach Hause.
- Kontaktieren Sie Ihren Haus- oder Kinderarzt. Gemäss BAG wird ein sofortiger Test nahegelegt. Bitte informieren Sie die Klassenlehrperson sofort über das Ergebnis; bei einem positiven Testergebnis bitte auch die Schulleitung.
- Ihr Kind kann wieder zur Schule kommen:
  - Bei einem negativen Testergebnis: Wir empfehlen Ihnen, Ihr Kind aus Rücksicht auf die Mitschüler/innen und Lehrpersonen solange zuhause zu behalten, bis die Symptome abklingen. Bei Unsicherheiten bezüglich des Zeitpunkts der Rückkehr in die Schule kontaktieren Sie Ihren Haus- oder Kinderarzt.
  - Bei einem positiven Testergebnis: 48 Stunden nach Abklingen der Symptome, frühestens nach zehn Tagen.

**Grundsätzlich gilt:** Bei Unsicherheiten besser einmal mehr bzw. früher oder länger zuhause bleiben und den Haus- oder Kinderarzt kontaktieren.

Freundliche Grüsse



Rolf Frauchiger